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Con primera Unidad de Monitoreo de Video 

Electroencefalograma se beneficia a pacientes con 
epilepsia 

 
• Se cuenta con este equipo de vanguardia en el Servicio de Neurología del 

Hospital de Especialidades del Centro Médico Nacional La Raza, donde son 
atendidos 105 mil pacientes al año con este padecimiento. 

 
Con el apoyo de la Coordinación de Proyectos Especiales en Salud y Fundación IMSS, personal del 
Servicio de Neurología del Hospital de Especialidades “Dr. Antonio Fraga Mouret” del Centro Médico 
Nacional (CMN) La Raza recibió una Unidad de Monitoreo de Video Electroencefalograma de última 
generación que permitirá atender con mayor oportunidad y calidad a derechohabientes con 
epilepsia. 
 
El doctor Mario Hernández Sánchez, director médico de esta Unidad Médica de Alta Especialidad 
(UMAE), explicó que con esta Unidad es posible realizar estudios de evaluación pre-quirúrgica para 
vigilancia prolongada de la actividad eléctrica cerebral en tiempo real y por más de 72 horas a 
derechohabientes con epilepsia, que son candidatos a una cirugía. 
 
“El equipo se adquirió ante la necesidad de tener más herramientas para el tratamiento de estos 
pacientes ya que su prevalencia es muy alta; tan sólo en la Representación del IMSS en la Ciudad de 
México Norte se tiene un registro de 350 mil derechohabientes con este padecimiento, de los cuales 
105 mil son atendidos al año en esta UMAE”. 
 
Afirmó que la Unidad de Monitoreo permite tener un diagnóstico más preciso para determinar qué 
pacientes son candidatos a cirugía, a fin de ofrecerles el mayor beneficio y liberarlos de episodios 
recurrentes de crisis convulsivas. 
 
Por su parte, el doctor Máximo León Vázquez, adscrito al Servicio de Neurología, destacó que con el 
nuevo equipo de video electroencefalograma se inaugura la primera Unidad de Monitoreo en 
Epilepsia del país capaz de realizar monitoreos de hasta 72 horas o más, lo que convierte al hospital 
en pionero en realizar diagnósticos de vanguardia con un monitoreo único en el IMSS, en beneficio 
de sus derechohabientes. 
 
Explicó que la epilepsia es una enfermedad caracterizada por la predisposición a generar crisis 
convulsivas que está desencadenada por el disparo sincrónico de neuronas en el cerebro, cuyas 
causas pueden ser genéticas con alteraciones desde el nacimiento; o estructurales por tumores, 
infartos, hemorragias o malformaciones de las neuronas, arterias y venas del cerebro. 
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Informó que esta enfermedad afecta a un aproximado de 50 millones de personas en el mundo; en 
América Latina se reporta que México ocupa el primer lugar en epilepsia activa, con una prevalencia 
de 25 por cada mil pacientes, seguido de Chile y Guatemala. 
 
“La adquisición de este equipo representa para nosotros un avance significativo e importante, 
porque es el primero en el país para monitoreo de más de 72 horas; esto nos permitirá tener 
evidencia de crisis epilépticas con registro en tiempo real incluso hasta por una semana”, afirmó. 
 
El doctor León Vázquez señaló que el estudio consiste en conectar electrodos en la cabeza del 
paciente, el equipo registra la actividad eléctrica del cerebro al tiempo que una cámara graba las 
crisis epilépticas en vivo para tener un registro simultáneo, y a la par ver el origen en tiempo real. 
 
“Eso es importante ya que para enviar a cirugía de epilepsia a un paciente debemos estar seguros 
de que una región del cerebro es la que produce el problema, ya sea del lado derecho o izquierdo; y 
grabar al menos tres a cinco crisis típicas epilépticas para poder concluir que es candidato”, detalló. 
 
La señora Rosa María, paciente del Hospital de Especialidades del CMN La Raza, relató que vive con 
epilepsia desde los 12 años; llegó un momento en que ningún medicamento controlaba las crisis que 
sufría de cuatro a siete veces a la semana y le impedía hacer su vida normal.  
 
Señaló que el neurólogo le dijo que era candidata a una cirugía, por lo cual se realizaron estudios y 
le indicaron en qué consistía: “yo contesté si con esto ya me van a quitar el problema que tengo 
desde hace muchos años, ¡adelante!”. 
 
“En este momento me siento muy contenta porque desde la cirugía a la fecha no he presentado 
ninguna crisis. Agradezco a mis médicos porque me han dado una atención muy personal y 
humana”, concluyó. 
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LINK FOTOS 
https://acortar.link/nW9pZI 
 
LINK VIDEO 
https://acortar.link/C67ztk 
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